



西合志第一小学校 学校だより 第18号 令和2年12月24日

# くすのき

学校教育目標：夢を持ち、挑み続ける児童の育成～レジリエンス力の向上～

文責 校長 平井 一郎

## 充実の後期前半

10月15日（木）の後期始業式から50日間、保護者、地域の皆様にご理解とご協力をいただき、感染防止を図りながらも充実した日々とすることができました。

さて、いよいよ明日から1月6日（水）まで、13日間の冬休みに入ります。本日の集会では子どもたちに『冬休みの意義』と『3つの約束』を話しました。

『冬休みの意義』・・・「振り返る」、「目標を立てる」

冬休みは、新しい年を迎えるという点が、他の長期の休みと大きく違います。1年をしっかりと振り返り、次の令和3年や後期後半の目標をしっかりと立てることが大切です。特に新しい年を迎える準備等もありますので、家族の一員として、必ず掃除や片付けなどのできることを頑張ってもらいたいです。

『3つの約束』・・・「いのち」、「時間」、「きまり」を守る

新型コロナウイルスの感染拡大も心配されますが、まずは『いのち』を守ってほしいと思います。交通事故、水の事故、犯罪等・・・いろいろな危険があります。また、『時間』や交通ルール等の『きまり』を守ることも大切です。特に、冬休みはクリスマスや年末年始等で不規則な生活になったり、大きなお金を持ったりすることがあるかもしれません。テレビ等のメディアやゲームなどの時間やお金の使い方などしっかりとご家庭で話をさせていただきますよう、お願いいたします。

13日間の冬休み、元気に過ごし、良いお年を迎えください

### 6年高校説明会(キャリア教育)

18日（金）に6年生を対象とした高校説明会を実施しました。昨年度からの取り組みで、中学校に入学するときに、多くの子どもたちが進学する高校のイメージや目標が持てるようになることを目的に実施しました。今回は菊池管内の県立高校4校に来ていただき、高校の様子についてクイズ等をおりませながら、わかりやすく話していただきました。

6年生の子どもたちは高校での学習や生活のイメージできたようでした。



### 1月の行事予定

- ～6日（水） 冬季休業日
- 7日（木） 後期後半開始
- 9日（土） 合生地区新春どんどこや
- 12日（火） PTA 執行部会
- 13日（水） キッズ・わく友
- 20日（水） ALT ローズ先生来校
- 21日（木） どんちゃん号来校
- 25日（月） 研修【給食なし】
- 26日（火） 委員会活動
- 27日（水） キッズ・わく友

12月29日（火）～1月3日（日）は学校が閉庁となります。

緊急の場合は学校教育課（☎ 248-2366）に連絡をお願いします。